



25.11.2014 – 16:07 Uhr

ikr: Regierung traf sich mit LLB-Führung / Umsetzung der Strategie Focus2015 im Zentrum des Treffens

Vaduz (ots/ikr) -

Zentrales Thema am traditionellen Treffen zwischen Regierung und den Verantwortlichen der Liechtensteinischen Landesbank AG (LLB) war die Umsetzung der Strategie Focus2015.

Jährlich im letzten Quartal trifft sich die Regierung mit dem Verwaltungsrat und der Gruppenleitung der LLB zum Gedankenaustausch. Die Regierung informierte sich neben allgemeinen Herausforderungen des Finanzplatzes insbesondere aus erster Hand über den Stand der Umsetzung der Strategie Focus2015. Verwaltungsratspräsident Hans-Werner Gassner zog eine positive Zwischenbilanz. Die Geschäftsleitung treibe die Fokussierung der LLB-Gruppe wie geplant voran: "Wir sind mit unserer strategischen Neupositionierung auf sehr gutem Weg. Die Stärkung der Ertragsseite ist im Gang und verschiedene Initiativen zur Kostenreduktion konnten umgesetzt werden." Regierungschef Adrian Hasler bedankte sich als Vertreter des Hauptaktionärs für den informativen Austausch und betonte: "Mit der Umsetzung von Focus2015 schafft die LLB die Grundlage für ihre künftige Ausrichtung und Ertragskraft, wovon letztlich auch das Land als Hauptaktionär und die Kunden profitieren."

Kontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen
Markus Biedermann, Generalsekretär
T +423 236 60 09

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100765100> abgerufen werden.